
INFORMAÇÕES do Executivo sobre levantamento de pontos de abandono de animais em
Jundiaí.

 Considerando que recentemente tivemos notícias de um caso de cães

e gatos encontrados decapitados no bairro Tijuco Preto;

Considerando  que,  também nos  foi  informado  que  frequentemente

moradores e transeuntes se deparam com animais abandonados neste mesmo ponto, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1  -  Existe  algum  levantamento  sobre  pontos  de  abandono  de

animais na cidade de Jundiaí? (Corpo de Bombeiros - Guarda Municipal - Polícia Militar –

DEBEA)

2 - Se houverem tais dados, enviar lista com os referidos locais e a

frequência com que isso ocorre?

3 - Se não houverem tais dados (ponto de abandono – frequência

com que isso ocorre), existe a possibilidade de se passar a compilar tais dados, baseado

nas denúncias? 

Sala das Sessões, em 16 de maio de 2023.
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